

SPORT / SPORT

Complexe piscine et patinoire du Mesnil Amelot

Swimming pool and ice rink of the Mesnil Amelot

PROJET / PROJECT
Complexe piscine et patinoire

LOCALISATION / LOCATION
Le Mesnil Amelot

MAÎTRISE D'OUVRAGE / CLIENT
District de la Plaine de France

MAÎTRISE D'ŒUVRE / PROJECT MANAGEMENT
Marc Mimram
Architecture et Ingénierie, Isocrate, Peutz & Associés, Franck Neau

DATES / DATES
2003 - 2007

SURFACE / SURFACE
8 600 m²
Bassins 900 m²
Patinoire 2 400 m²
COÛT / COST
23 M€

Le centre sportif du Mesnil Amelot regroupe en son sein des activités ludiques et sportives, fondées sur la rencontre du corps et du loisir en toutes saisons autour de l'eau, de la glace et du bowling. Ce projet se focalise sur le dialogue des saisons : des jardins intérieurs offrant des transparences et des regards transversaux, des profondeurs baignées de lumière et d'un artifice de nature ouvrant sur l'exotisme du voyage dans les atmosphères différenciées des jardins et de l'eau sous tous ses états.

Ainsi les trois entités, piscine, patinoire et rue intérieure, sont distinguées par l'univers végétal qu'elles représentent.

La piscine grâce au jardin tropical, dense, humide, coloré, est en adéquation avec l'humidité et la chaleur ambiante.

La patinoire, organisée autour de son jardin polaire, est empreinte des lumières blanches et bleues de la glace.

La rue intérieure, quant à elle, est ouverte sur le jardin méditerranéen : orangers, oliviers, fougères et fleurs odorantes constituent la colonne vertébrale de l'équipement depuis le parvis jusqu'au jardin des bassins extérieurs.

Ainsi, la thématique du centre sportif du Mesnil Amelot est issue des pratiques ludiques et sportives du lieu. Le thème des saisons et des univers végétaux rend cet équipement unique par l'attention portée aux usagers et aux univers végétaux qu'ils voient, sentent et parcourent.

The Mesnil Amelot sports facility brings together fun and sporting activities, combining fitness and leisure in all seasons around water, ice and bowling.

This project focuses on the dialogue of the seasons: interior gardens which offer transparency and transverse views, depths bathed in sunlight and an artifice of nature opening onto the exoticism of travel in the differentiated atmospheres of the gardens and water in all its forms.

Thus the three entities, swimming pool, ice rink and indoor street, are distinguished by the vegetal universe that they represent.

The swimming pool, thanks to the tropical garden, dense, humid, colorful, is in harmony with the humidity and ambient heat.

The ice rink organized around its polar garden, is marked by the white and blue lights of the ice.

The interior street opens onto the Mediterranean garden. Orange trees, olive trees, ferns and fragrant flowers form the backbone of the equipment from the forecourt to the garden of the outdoor pools. Thus, the theme of the Mesnil Amelot sports center comes from the fun and sporting practices. The theme of the seasons and vegetal universes makes this equipment unique by the attention paid to users and to the plant universes that they see, feel and explore.

